

Satgas Habema Beri Pelayanan Kesehatan Gratis Untuk Warga Wombru

Jurnalis Agung - PAPUA.NETWORKS.CO.ID

Jan 28, 2025 - 17:39



PUNCAK- Satgas Mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad kembali menunjukkan komitmennya untuk mendukung kesejahteraan masyarakat Papua pedalaman melalui pelayanan kesehatan yang diberikan kepada warga di sejumlah daerah terpencil, Salah satunya di wilayah Kampung Wombru, Distrik Mege'abume, Kabupaten Puncak, Selasa (28/1/25)

Pelayanan kesehatan ini dilakukan sebagai bagian dari TNI Manunggal yang bertujuan untuk memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat. Dalam kegiatan ini, tim medis Satgas Mobile Yonif 323 Buaya Putih Kostrad dari Titik Kuat Pintu Jawa memberikan pemeriksaan kesehatan gratis dan pengobatan kepada masyarakat yang memiliki keterbatasan akses terhadap fasilitas medis.

Komandan Titik Kuat Pintu Jawa Lettu Inf Arif Agung Caroko menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat di wilayah penugasan. "Kami memahami tantangan yang dihadapi masyarakat Papua pedalaman, terutama terkait akses terhadap pelayanan kesehatan. Oleh karena itu, kami hadir untuk membantu dan memastikan kesehatan masyarakat tetap terjaga," ujar Lettu Inf Arif

Masyarakat setempat menyambut hangat pelayanan kesehatan ini. Salah seorang warga, mama Yance, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Pos Pintu Jawa. "Kami sangat terbantu dengan adanya pelayanan kesehatan ini, Banyak dari kami yang sebelumnya sulit mendapatkan obat atau pemeriksaan kesehatan," ungkapnya.

Selain pelayanan kesehatan, Yonif 323 juga membagikan obat-obatan dan vitamin. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif jangka panjang bagi masyarakat Papua pedalaman, sekaligus mempererat hubungan baik antara TNI dan masyarakat. Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad terus berkomitmen untuk terus menjalankan misi kemanusiaan di wilayah Papua dan menjadikan kesehatan masyarakat sebagai salah satu prioritas utama dalam programnya.

Terpisah, Panglima Habema, Brigjen TNI Lucky Avianto, mengapresiasi Satgas Yonif 323 Kostrad menggelar Pelayanan Kesehatan Gratis bagi warga Mege'abume.

"Hal tersebut merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua, khususnya pemberian pelayanan dasar di bidang kesehatan, guna mendukung upaya mempercepat pembangunan Papua," pungkasnya.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho